
Agustín Conde volverá a ser Presidente de 
la  C om isión  de C o n flic to s  y com o 
Presidente la primera medida a adoptar y 
además de m anera inm ediata será la de 
abrir un expediente que ponga en claro el 
asunto destapado por BISAGRA sobre la 
campaña que desde el PP toledano se hizo 
en las pasadas e lecc io n es  p a ra  que 
Mariano Alvarez consiguiera más votos 
que los compañeros de partido que con él 
se presentaban para el senado. Un acta no
tarial en la que la superiora del convento de 
Santa Isabel de Toledo da cuenta del hecho 
y de tener conocimiento de que lo mismo 
ocurrió en otros conventos como el de las 
claretianas.Esto actúa como detonante de 
la mayor crisis que el PP toledano vive 
desde hace unos años.

El problema para Mariano Alvarez va

a ser que él mismo se lo ha puesto en ban
deja al pedir a Madrid que investigue el 
asunto. Ateniéndose a ese deseo de la pro
pia Ejecutiva Provincial por "esclarecer los 
hechos" la comisión de disciplina regional, 
haciendo uso de los estatutos, acometerá la 
empresa. El presidente de dicha comisión 
será Agustín Conde, la persona a instan
cias de la cual se elaboró el acta notarial 
que tan nerviosos ha puesto a los dirigentes 
del PP toledano, hasta el punto de argu
mentar verdaderos disparates, el primero 
de ellos fue negar unos hechos tan clara
mente demostrados. Quizá ese desmentido 
dio lugar a que la prensa toledana no se 
diera por aludida de un escándalo de estas 
características cuando Bisagra lo publicó. 
Periódicos ha habido que la primera refe
rencia al hecho que han publicado ha sido

el desmentido a una noticia que no habían 
dado. Claro que desmentir el acta notarial y 
con ello a la superiora de un convento es 
algo muy fuerte para el PP y para algunos 
periódicos.

En el congreso de Albacete del PP 
vuelve a darse en esta edición el curioso 
mecanismo de que cada provincia vote en 
una unta distinta. Esto posibilita que se se
pa la correlación de fuerzas de cada cual en 
su sitio de origen. En el caso de Toledo ser
virá para que Mariano Alvarez y José 
Manuel Molina tengan una primera apro
ximación de los apoyos con que pueden 
co n ta r de ca ra  al próx im o C ongreso  
Provincial.

La semana última nos lia deparado una 
curiosa manera de hacer declaraciones po
líticas.O currió  con Mariano Alvarez, 
quien en torno al " caso del convenio" hi
zo declaraciones como si él fuera Vicente 
Romera, el supuesto mensajero que llevó a 
la monjas las papeletas del senado que sólo 
tenían colocada la cruz en la casilla de 
Mariano Alvarez. Pero lo mismo ha ocu
rrido  en las f ilas so c ia lis ta s , donde 
Hernández Moltó ha hablado como si fue
ra el senador Rafael Martín.

A Martín el PSOE le ha abierto un 
expediente por no seguir la disciplina de 
partido en torno a las incompatibilidades. 
Sabido es que en el PSOE castellano-man- 
chego se apuesta por una mayor rigidez en 
las incompatibilidades de los políticos a la 
hora de ejercer determinadas actividades 
profesionales.En el PSOE nacional la man
ga, a pesar de lo que se dice.es muchísimo 
más ancha,tanto que prácticamente cabe to
do el mundo. Pues bien, Martín votó en el 
senado más como socialista castellano- 
manchego que como socialista del resto del 
país.Por ello se le ha abierto un expediente.

Rafael Martín no ha hecho ninguna 
declaración sobre el asunto, dicen que es 
que está muy afectado.En su lugar si las ha 
hecho el Secretario Regional, Juan Pedro 
H ernández M oltó, pero  no com o 
Secretario sino como si el propio Rafael 
Martín fuera.Según Hernández Moltó fue 
un error a la hora de votar, vamos que se 
equivocó de botoncito. Yo se que Rafael 
Martín -el de verdad- es muy difícil que 
mienta, así que me creeré el argumento 
cuando lo oiga de su boca.

En todo caso los dirigentes de los parti
dos harán bien en hablar en nombre de las 
organizaciones que representan; pero no en 
el de cada uno de sus militantes y menos 
cuando estos ocupan puestos de alta res
ponsabilidad y ya son mayorcitos.
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